

chapitre dans nos relations commerciales nationales. Il présentait des risques, mais il a apporté de l'espoir et de nouvelles possibilités aux chômeurs de nos deux pays.

Un demi siècle plus tard, il est temps d'aller de l'avant une fois de plus et de poser de nouveau les bases de la prospérité économique. Les Canadiens sont prêts à relever ce défi, mais nous avons besoin de votre aide et de votre participation.

C'est là une initiative audacieuse et pleine de défis pour le Canada, mais riche en promesses pour les deux pays. Nous avons affirmé clairement notre intention. Nous avons nommé un négociateur expérimenté. Nous sommes prêts à relever le défi. Nous avons été encouragés par la première réaction de votre Président. Nous serons heureux de nous trouver ensemble à la table de négociations, au début de l'année prochaine.